

Das freie Denken

Von Tarek Pohlmann

Freiheit ist unteilbar.
Aber ist das wirklich wahr?

Doch gerade mit Corona hier und dort,
ist Freiheit grad ein großes Wort.
Die Menschen, die dort auf die Straße gehen
und sich beklagen der Maßnahmen wegen,
benutzen Freiheit als ihr Recht.

Doch was, wenn sie zu allen käme,
jeder Freiheit als sein eigen nähme.
Dann würde jeder Mensch von dieser Welt
durch eines anderen Freiheit gequält.

Doch was, wenn Freiheit was ganz anderes ist,
als an was du denkst in diesem Augenblick.
Für mich ist Freiheit die Gedankenkraft,
denn diese schafft kein Leid
im Gegensatz zur Macht.

Diese hast du, wenn du dir die Freiheit nimmst
und diese lebst ohne Blick auf alle anderen.
Deshalb ist mir wichtig, dass wir Freiheit teilen
und gemeinsam mit ihr verweilen.

Denn: Freiheit, die nicht auch deine Freiheit ist,
ist keine Freiheit.